

令和2年10月19日

全校朝会講話 「寒くなってくると…」

全校のみなさん、おはようございます。

先週の運動会は、みなさん本当によくがんばりましたね。最高にっこよかったです。

運動会の後にみなさんのおうちの方が書いてくださったアンケートを全部読みましたが、みなさんの姿をほめてくださっているものがたくさんありました。

運動会のときにお話した、「全力を尽くすこと」「友達とのかかわりを大切にすること」をこれからもいろいろな場面で意識してみてくださいね。

スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋…。秋は、集中して物事に取り組むためにぴったりな過ごしやすい時期だと言われています。

さて、秋とはいえ、運動会が終わってから、急に寒くなってきたなあと感じている人はいませんか？ 今日は、「寒くなってくると…」というお話をします。

急に寒くなってきたと感じた先週、実はちょっと気になったことが2つありました。

1つ目は、ポケットに入れて歩いている人を何人か見かけたことです。

朝、正門のところで私と目が合ったとき、こんなふうに「ポケットから手を出しましょう。」というサインを送られた人がいますよね。ポケットに入れて歩くと、とても危ないのですよ。どんな危険があるのかは、担任の先生とも話してみてくださいね。

これからもっともっと寒くなってきます。気候に合わせて着るものなどを調節することも大切なことです。冬になっても、手袋をするなどの工夫をして、安全に歩けるようにしていきましょうね。

空気が冷たくなると同時に、水も冷たくなってきました。

2つ目は、手洗い・うがいについてです。6月に学校での生活がスタートしてから、みなさんは手洗い・うがいを本当にしっかりとやってきました。ところが、やはり冷たい水のせいでしょうか、このところ少しいいかけんになってしまっている人もいるようです。

新型コロナウィルス感染症は、まだまだ収まっています。ちょっと水が冷たくても、少し我慢して、これまでと同じようにしっかりとやっていきましょうね。

2週間前の全校朝会で、「自分の命は自分で守る」というお話をしました。「ポケットに入れずに歩くこと」「手洗い・うがいをしっかりと続けること」これも命を守るということにつながるかもしれませんよ。まず、しっかりと健康に気を付けて、「〇〇」の秋を十分に楽しみましょう。

これでお話を終わります。